

園だより

板橋区立こぶし保育園
令和2年2月3日

保育園の玄関にあるぶどう組の子ども達が植えたチューリップが芽を出し始めました。明日は立春です。春はすぐそこまで来ています。先日は、成長を祝う会や今年度最後となった懇談会がありました。ご参加ありがとうございました。幼児クラス、乳児クラスどちらも形は違いますが保護者の皆様には我が子の成長をした姿を見て貰うことができたかと思えます。

幼児組の子ども達は成長を祝う会当日には、緊張しながらもお母さん、お父さんに頑張っている姿を見て頂いた事と思えます。何よりも成長を祝う会に至るまでのプロセスを大切にしていました。初めてのことをコツコツと行い、少しずつできるようになり興味を持ちたり、楽しくなる、自分だけではない皆で力を合わせて行っていくなど子どもの心の育ちを大切にしてきました。

まだまだ、インフルエンザや新型コロナウイルスなど流行性の感染症が猛威を振っています。流水と石鹸による手洗いを頻繁に行う、咳をする場合には口や鼻をティッシュで覆う等の咳エチケットを守り、周りの人への感染を予防するためマスクを着用し、人が多く集まる場所は避けるなどしながら感染しないように心がけ、自分の体、家族の体を守りましょう。

三井 貴子

魚おろし

こぶし保育園では、一年に一度、一日に「魚おろし」を行います。三陸から沢山の海の生き物が保育園に届きます。子ども達はスーパーに並んだ切り身の魚しか見た事がありません。三陸から届く魚介類を大きな目で釘付けになって見ている子ども。恐る恐る触ってみる子ども。これは何の魚か百科事典とにらめっここの子ども。生きた教材。まるで海の水族館です。魚おろしは、園長自ら命の大切さを子ども達に伝えたく行う取り組みです。今年大きな真鱈をおろしました。魚をおろすことで人間だけでなく魚にも体があり、生きるための臓器もある。そこに命がある。人間だけではなく、魚、野菜、虫、草木みんな一つ一つ違う命がある、大切なものだねといつも伝えていきます。「いただきます」には命を頂くという意味があり、大切に頂きましょうという意味を知る、とてもよい機会です。

お知らせ

卒園式について

3月14日はこぶし保育園の卒園式になります。沢山の職員で卒園児をお祝いしたいと思いますのでご家庭での保育にご協力下さい。ぶどう組の子ども達は在園児代表として卒園式に出席致します。めろん組 9時に保育園に集まって下さい。ぶどう組 9時15分に保育園に集まって下さい。ぶどう組ボードに卒園式参加出欠席表を掲示しますので記入をお願いします。

園庭フェンスの修理について

正面歩道側に植えているコニファーの木が痛んできている為に伐採し、新しい草木を植えます。(2月下旬~3月上旬)

コットマットについて

コットマットを新しく購入したい方は、担任までお知らせ下さい。(1枚1,500円)

給食室の工事について

工事の期間は保育園では調理はできません。園で手配したお弁当になります。(4月中旬~5月中旬)

令和2年度の持ち物の変更について

衛生面を考慮しまして令和2年度より変更となる場合があります。

- 手拭きタオルについて
「トイレ用タオルと室内用タオル」の2点が無くなりペーパータオルで対応します(全クラス)
- 食事時に使用している「食事用口拭きタオル」の2点が無くなり「おしぼりウェットティッシュ」での対応になります(2歳児~0歳児)
0歳児、1歳児は3パック 2歳児は2パックを毎月月初めに集めます。
- うがい用のコップが無くなり紙コップでの対応になります。(5歳児~2歳児)
- 敷布団とシーツの間に、防水シート(おねしょマット)を付けてもらいます。(2歳児~0歳児)

2月の予定

- (1) クラス懇談会
- (3) 節分の会
- (19) 卒園式予行練習(5歳児・4歳児)
- (22) 運営委員会(10:00~11:15)
- (25) 誕生日会
- (26) 入園説明会・0歳児健診
- (28) 避難訓練